

La distinción la entregó el Colegio Nacional de la Orden

Mateo Martinic, nombrado miembro honorario Colegio de Arquitectos

Miembro Honorario del Colegio de Arquitectos de Chile fue nombrado el historiador magallánico, abogado Mateo Martinic Berros.

La designación como tal fue propuesta por la directiva regional del Consejo de la Orden, en mérito a su relevante participación en las preservaciones, difusión y valorización del patrimonio arquitectónico de la Región.

De acuerdo a la información por el presidente de la Orden en Magallanes, arquitecto Guido Riquelme Brupbacher, la postulación de Martinic como miembro honorario de los Arquitectos, se basó además, en que "sus méritos lo avalan con más de conscientes publica-

ciones y escritos, como también conferencias e investigaciones históricas. Han sido múltiples sus acciones en el campo de la conservación histórica e inquebrantable voluntad por el patrimonio histórico, arquitectónico de la Patagonia. Fue el Instituto de la Patagonia y bajo su rectoría, creó el Museo del Recuerdo, donde junto a los invaluables museográficos de relevancia para la Región, se inventariaron edificaciones pioneras de la arquitectura regional".

Con respecto a la importancia de este galardón, Riquelme destacó que ello se basa en que "esta es la primera vez que el Colegio de Arquitectos de Chile entrega el li-

tulo honorífico a un residente de la Región de Magallanes".

Junto con Mateo Martinic Berros, hoy otros cuatro miembros que han recibido la distinción en lo último decada. Ellos son: Patricio Mekis, (Q.E.P.D.), el año 79, el ex alcalde de Santiago Patricia Guzmán M., el ex alcalde de Presidente, Alfredo Alcántara Berros y el académico Ramón Trebbi de Treviglio, en octubre del 81.

Riquelme hizo presente que esta distinción se entrega "para distinguir a personalidades chilenas o extranjeras en reconocimiento a valiosos servicios a servicios a la arquitectura, a la profesión, al gremio o el Colegio", lo cual

está contenido en las estatutas de la Orden.

El historiador Mateo Martinic fue informado ayer de la nominación de que fue objeto y de acuerdo a lo informado por Guido Riquelme el título honorífico se le entregará con motivo del aniversario del Colegio de Arquitectos, durante una clase magistral que dictará en nuestra ciudad el presidente de la Institución Víctor Gubrium, quien llegó a Punta Arenas los primeros días de agosto.

En esa oportunidad, también se hará entrega oficial e inauguración de la casa plena de Magallanes que fue restaurada y que se encuentra ubicada en el Museo del Recuerdo. Esta construcción data de hace más de un siglo.

Este refacción se realizó por la iniciativa del Colegio de Arquitectos de Magallanes, para lo cual contó con la colaboración y apoyo concreto de diversas entidades particulares, públicas y privadas, además de instituciones profesionales y comerciales, entre otras.

POSTULANTES

Entre los postulantes que estaban en consideración para hacerse merecedor a esta distinción del Colegio de Arquitectos figuraban: Carlos Bombal, exalcalde de Santiago, el Cardenal Raúl Silva Henríquez, entre otros.



Como miembro honorario del Colegio de Arquitectos fue nombrado el historiador magallánico Mateo Martinic Berros, quien aparece al centro en la fotografía junto a dirigentes del Consejo Regional de la Orden. Están el presidente del Consejo, Guido Riquelme, Mario Grandón y Danilo Fernández.

Médicos de antaño [artículo] Angel Lira.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lira, Angel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Médicos de antaño [artículo] Angel Lira.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile